

南山病院の新型コロナウイルス感染について（第12報）

2023年1月14日（土）、当院職員1名の新型コロナウイルス感染が確認されました。加えて、1月16日（月）に当院職員1名、当院デイケア利用者様2名の陽性が確認されました。これを受けて利用者の安全を考慮し、当院デイケアきららを1月17日、18日の2日間中止する対応を行っています。利用者・ご家族様と関係者の皆様にはご心配をおかけしております。以下に概要を記載します。

1. 職員・患者様の基本情報

- ・個人情報にあたるため、非公開といたします。
- ・感染経路は現在調査中です。

2. 経緯

1月14日（土）当院職員1名の陽性を確認。濃厚接触者はなしと判断。

1月16日（月）当院職員1名、当院デイケア利用者2名の陽性を確認。
感染経路は現在調査中ですが、発生部署職員全員の抗原検査を行い陰性確認後、PCR検査も併せて実施。

1月17日（火）発生部署職員全員のPCR陰性を確認。

3. 当院の対応

- ・外来診察は、感染拡大防止に努めて、通常通り行っております。
- ・デイケアは、きらら中止、パルク、きらら2は通常通り行っております。

皆様方には、ご心配とご迷惑をおかけ致しますが、管轄保健所のご指導の下、引き続き健康観察と感染拡大防止に全力で努めて参りますので、何卒ご理解の程宜しくお願い申し上げます。今後の経過につきましても適宜お知らせ致します。

令和5年 1月 17日
医療法人 陽和会
理事長 譜久原 弘